

HANDHYGIENETAG IM AKH CELLE

Mittwoch, 28. August 2024

Der heutige Handhygienetag am 28. August 2024 in unserem Krankenhaus war ein voller Erfolg! Die Resonanz von Mitarbeitern und Patienten war durchwegs positiv und es wurde deutlich, wie wichtig das Thema Händehygiene in unserem täglichen Umgang ist.

Zahlreiche Interessierte fanden sich im Foyer ein, um an den angebotenen Compliance-Tests teilzunehmen und sich mit Hilfe der UV-Box über ihre Händehygiene aufklären zu lassen. Insbesondere die Möglichkeit, eventuelle Benetzungslücken bei der Händedesinfektion direkt sichtbar zu machen, stieß auf großes Interesse. Viele Teilnehmer waren von den Ergebnissen überrascht und konnten direkt Verbesserungen in ihrer Technik umsetzen.

Auch der Besuch unserer mobilen UV-Boxen auf den Stationen war ein voller Erfolg. Sowohl das Pflegepersonal als auch die Ärzte nutzten die Gelegenheit, ihre Händedesinfektion zu überprüfen und so ihre Routine weiter zu optimieren.

Insgesamt war der Händehygienetag ein wichtiger Schritt, um das Thema Hygiene in unserem Krankenhaus weiter zu verankern. Wir danken den Kolleginnen der Hygiene für ihr Engagement und freuen uns auf weitere Veranstaltungen, die das wichtige Thema Hygiene in den Fokus rücken und unser gemeinsames Engagement für ein gesundes Umfeld stärken. Die kreativen Virenkostüme waren ein echter Hingucker und haben dem Tag eine besondere Note verliehen.

Bei unserem Aktionstag saubere Hände durften sich nach der Auslosung 3 Leute über tolle Preise freuen. Für den 1. Platz gab es einen City-Gutschein im Wert von 30€. Der zweite Platz erhielt ein Kino-Gutschein mit 20€ und der dritte Platz bekam einen AKH Becher und eine Powerbank. Wir wünschen den Gewinnern viel Spaß mit ihren Preisen und bedanken uns bei allen, die mitgemacht haben.

